



*Jugendliche der Katholischen Jugend Passeier
im Meraner Krankenhaus*

PASSEIRER JUGEND

Adventssingen im Meraner Krankenhaus

Am Samstagnachmittag des ersten Adventwochenendes trafen sich Jugendliche der Katholischen Jugend Passeier um Adventsstimmung ins Krankenhaus Meran zu bringen, dies geschieht nun bereits seit einem Jahrzehnt.

In den einzelnen Stationen wurden adventliche Lieder gesungen, zudem haben die Katholischen Frauen von St. Leonhard Adventskränze gemacht, welche die Jugend den Stationen jeweils geschenkt hat.

Sehr gefreut über diese traditionelle Aktion haben sich wiederum das Personal, die Patienten in den Stationen und deren Besucher. Begleitet wurden die Jugendlichen von P. Peter (Krankenhausseelsorge) und P. Christoph (Pfarrer in St. Martin).

Stefan Walder